

**UPACARA PERINGATAN HARI PAHALAWAN KE-73 TAHUN 2018**

Dalam rangka Peringatan Hari Pahlawan ke-73 Tahun 2018, BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah melaksanakan upacara pada hari Senin, 10 November 2018, pukul 08.00 WIB di Auditorium, kantor BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah. Bertindak sebagai Inspektur Upacara, Kepala Perwakilan BPK Provinsi Kalimantan Tengah, Bapak Ade Iwan Ruswana dan sebagai komandan upacara Bapak Suwito.

**PENDAMPINGAN PENGISIAN FORMULIR ASURANSI INHEALTH**

BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah pada hari Kamis, tanggal 02 Oktober 2018, menyelenggarakan kegiatan Pendampingan Pengisian Formulir Asuransi Mandiri inhealth kepada seluruh pegawai BPK Perwakilan Kalimantan Tengah. Kegiatan ini dibuka oleh Kepala Sekretariat Perwakilan BPK Provinsi Kalimantan Tengah, Ibu Mardani dan didampingi oleh Kepala Subbagian SDM Bapak Gontir.

Maksud dan tujuan dilaksanakan kegiatan ini adalah untuk memberikan pendampingan dan pemantauan secara detail kepada seluruh pegawai negeri sipil BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah mengenai manfaat dan kelebihan jaminan kesehatan mandiri in health dibanding dengan asuransi yang sebelumnya. Salah satu kegiatan yang banyak mendapat tanggapan dari para pegawai sebelum pelaksanaan pengisian formulir asuransi adalah FAQ yaitu pertanyaan dan jawaban mengenai asuransi mandiri in health.

**SOSIALISASI APLIKASI SISDM VERSI 2.0 SERTA PENERAPAN PELAKSANAAN & JABATAN FUNGSIONAL LAINNYA**

SISDM Versi 2.0 telah diluncurkan pada Raper Kerja Pelaksana BPK tanggal 25 September 2018 oleh Ketua BPK, maka sejak saat itu SISDM Versi 2.0 telah digunakan untuk pelaporan kepegawaian. Sebagai 10 modul baru telah ditambahkan ke SISDM Versi 2.0 dan disertai penyempurnaan pada pemutakhiran data yang memberikan kemudahan berinteraksi kepada pegawai, staf pengelola SDM, pejabat struktural organisasi SDM, dan administrator SISDM. Pola pemutakhiran data tersebut diharapkan dapat meningkatkan kualitas data. Pada SISDM Versi 2.0, auditor dapat mengakses dan mengupload data SIPRAK melalui SISDM, namun pengisian SIPRAK melalui SISDM ini masih dalam tahap penyempurnaan. Di samping informasi yang telah diberikan dalam sosialisasi ini, pegawai juga dapat mengakses pedoman berupa petunjuk penggunaan (user manual) dan video tutorial pada portal SISDM untuk mempermudah dan penggunaan SISDM Versi 2.0.

Dalam rangka memberikan pemahaman terkait aplikasi SISDM Versi 2.0 serta penerapan jabatan pelaksana dan jabatan fungsional lainnya pada BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah, pada hari Selasa tanggal 27 November 2018 dilaksanakan Sosialisasi Aplikasi SISDM Versi 2.0 serta Penerapan Jabatan Pelaksana dan Jabatan Fungsional Lainnya. Acara yang dibuka oleh Kepala Sekretariat Perwakilan BPK Provinsi Kalimantan Tengah, Ibu Mardani, dan diorganisir di Auditorium BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah. Narasumber dalam acara ini yaitu Badan Jabatan Fungsional dan Subbagian Kelembagaan SISDM pada BPK Pusat.

**UPACARA PERINGATAN HARI PAHALAWAN KE-73 TAHUN 2018**

Selain pembukaan melalui Percauda dan Pembacaan Undang-Undang Dasar Negara Republik Indonesia Tahun 1945, dibacakan pula Teks Peinan-Peinan Perjuangan dan Para Pahlawan, serta dibacakan sambutan inspektur upacara memabiskan Anasuit Menteri Sosial RI yang intinya bahwa Peringatan Hari Pahlawan bukan semata-mata sebuah acara namun harus saat ini, bukan hanya sebagai prosesi namun substansi setiap peringatari Hari Pahlawan harus dapat menggali dan memunculkan semangat baru dalam implementasi nilai-nilai kepalawanan dalam kehidupan sehari-hari. Selanjutnya dengan di-tutupi dengan pembacaan doa.



BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah pada hari Jumat tanggal 14 Desember 2018 telah melaksanakan kegiatan Penyerahan LHP Pemeriksaan Kinerja yaitu 1 LHP Pemeriksaan Kinerja Dana Desa pada entitas Kabupaten Pulang Pisau, Barito Selatan, dan Murung Raya, 1 LHP Pemeriksaan Kinerja Pendidikan pada entitas Provinsi Kalimantan Tengah dan Barito Utara, 1 LHP Pemeriksaan PDDT Pengelolaan Pengalihan Asat Tetap pada Provinsi Kalimantan Tengah, 1 LHP Pemeriksaan Kinerja JKN dan Dana Desa serta 1 LHP pemeriksaan belajar pada Kabupaten Kotawaringin Timur dan Kutawaringin Barat.

Kegiatan penyerahan LHP tersebut dihadiri Kepala Perwakilan BPK Provinsi Kalimantan Tengah Bapak Ade Iwan Ruswana, para pejabat struktural, dan Pejabat Fungsional Pemeriksa Pihak Pemerintah daerah yang hadir adalah Ketua DPRD Kabupaten Kapuas, Kabupaten Kotawaringin Timur, Kabupaten Kotawaringin Barat dan Kabupaten Barito Timur.

Sambutan Kepala Perwakilan antara lain menyampaikan tujuan pemeriksaan kinerja adalah untuk menilai pengelolaan, sarana, prasarana, dan alat kesehatan serta sistem dan tenaga kesehatan pada Pemerintah Kabupaten Kapuas dalam rangka mendukung penyelenggaraan program JKN.

**PENYERAHAN LAPORAN HASIL PEMERIKSAAN KINERJA, PDDT DAN BELANJA**

**KONSINYERING DALAM RANGKA FINALISASI LHP KINERJA & PDDT SEMESTER II TA. 2018**



Dalam rangka finalisasi Laporan Hasil Pemeriksaan (LHP) Kinerja dan Pemeriksaan Dengan Tujuan Tertentu (PDDT) Semester II Tahun 2018, diselenggarakan konsinyering di Hotel Swiss Bed Darum Palangkaraya. Ber-tempat di ruang konferensi, konsinyering dibuka oleh Kepala Sub-Auditor Kalimantan Tengah 1, Bapak Ali Wardhana. Maksud konsinyering ini agar LHP dapat dibacakan dan dapat segera diserahkan kepada Pemerintah Daerah terkait.

Konsinyering berlangsung selama lima hari yaitu mulai tanggal 1 s.d. 7 Desember 2018, dihadiri oleh empat tim pemeriksa yaitu tim pemeriksa Belanja Daerah TA 2018 Kabupaten Kotawaringin Barat dan Kabupaten Kotawaringin Timur, tim pemeriksa Pengelolaan Pengalihan Asat Tetap TA 2018 Provinsi Kalimantan Tengah dan tim pemeriksa Kinerja Efektivitas Penabangan Dana TA 2017 dan Semester I TA 2018 Kabupaten Kotawaringin Timur.

**UPACARA PERINGATAN HARI KESAKTIAN PANCASILA TAHUN 2018**

Dalam rangka memperingati Hari Kesaktian Pancasila, BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah melaksanakan upacara pada hari Senin, tanggal 02 Oktober 2018 di halaman kantor BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah.

Upacara dimulai pada pukul 08.00 WIB. Bertindak sebagai Inspektur Upacara adalah Bapak Ali Wardhana sedangkan Komandan Upacara adalah Bapak Hari Anasir. Pada upacara tersebut, telah membaca naskah Pancasila dan Pembukaan Undang-Undang Dasar Negara Republik Indonesia Tahun 1945, dibacakan pula Naskah Herat serta ditutup dengan pembacaan doa.

Badan Pemeriksa Keuangan Republik Indonesia  
Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah

**Buletin TAHUNTA**  
Edisi IV/2018

**EVALUASI PEMBANGUNAN ZONA INTEGRITAS PADA BPK PERKAMILAN PROVINSI KALIMANTAN TENGAH OLEH KEMENTERIAN PENDAYAGUNAAN APARATUR NEGARA REFORMASI BIROKRASI**

Berempat di auditorium BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah, acara yang dibuka oleh Kepala Perwakilan BPK Provinsi Kalimantan Tengah, Bapak Ade Iwan Ruswana, dihadiri oleh Sekretaris Daerah Provinsi Kalimantan Tengah dan pejabat struktural serta pegawai berbagai entitas pemeriksan di BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah. Dalam pembukaannya, Kepala Perwakilan BPK Provinsi Kalimantan Tengah mengungkapkan pemertama tanggapan dari Pemerintah Daerah di lingkungan Kalimantan Tengah terkait capaian atau perubahan tata laksana pada BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah yang berkaitan dengan pelayanan kepada entitas pemeriksaan.

Dalam sambutannya, Asisten Deputi Koordinasi Pelaksana Kebijakan dan Evaluasi Reformasi Birokrasi, Akuntabilitas Aparatur, dan Pengawasan Inspektur Daerah Provinsi Kalimantan Tengah menyatakan penulisan membangun zona integritas dalam rangka wilayah bebas korupsi dan wilayah birokrasi bersih dan melayani. Kamitmen untuk memperbaiki integritas moral dan Ke-mampuan diri dan BPK Pusat yang mengharuskan BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah dapat menjadi unit kerja yang menepatkannya.

# BERITA FOTO

## PEMANTAUAN TINDAK LANJUT REKOMENDASI HASIL PEMERIKSAAN BADAN PEMERIKSA KEUANGAN SEMESTER II TAHUN 2018



## TLRHP



## KEMERDEKAAN



## SIKAP



## SIKAP



## UPACARA BENDERA PERINGATAN SUPMAH PEMUDA KE-90 TAHUN 2018

Dalam rangka Peringatan Supmah Pemuda Ke-90 Tahun 2018, BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah melaksanakan upacara bendera pada hari Senin, tanggal 28 Oktober 2018, pukul 08.00 WIB di halaman kantor BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah. Bertindak sebagai inspektur upacara, Kepala Subauditor II BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah, Bapak M. Suharyanto dan sebagai komandan upacara Bapak Suwito.

Dalam upacara tersebut, Inspektur upacara membacakan Pidato Menteri Pemuda dan Olahraga RI. Dalam pidato tersebut, Menteri Pemuda dan Olahraga RI menjelaskan Tema Peringatan Supmah Pemuda Ke-90 Tahun 2018 adalah Bangsa Pemuda Sukuhan Indonesia. Selain pembacakan naskah Pancasila dan Pembukaan Undang-Undang Dasar Negara Republik Indonesia Tahun 1945, dibacakan pada Toka Kepujian Kongres Pemuda Indonesia 1928. Upacara ditutup dengan pembacakan doa.



Dalam rangka Peringatan Hari Ulang Tahun Korpri Ke-47 Tahun 2018, BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah melaksanakan upacara pada hari Kamis, 29 November 2018, pukul 08.00 WIB di halaman kantor BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah. Bertindak sebagai inspektur upacara, Kepala Perwakilan BPK Provinsi Kalimantan Tengah, Bapak Ade Iwan Ruviana dan sebagai komandan upacara Bapak Hana Amner.

Selain pembacakan Naskah Pancasila dan Pembukaan Undang-Undang Dasar Negara Republik Indonesia Tahun 1945, dibacakan juga Pancasila KORPRI serta diluncurkan amanat inspektur upacara yang membacakan Sambutan Presiden Republik Indonesia selaku penjabat nasional Korpri. Istisya Anggota Korpri harus memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, dan sebagai pegawai Korpri haruslah menjadi aset bangsa yang menjadi bagian dari nilai bangsa dan Indonesia bagian dari kemajuan bangsa. Artinya seluruh melakukan inovasi dalam kerja pelayanan publik bisa makin murah, inkluensif, makin akurat dan makin baik. Hilangkan budaya kendali yang dapat mengurangi produktifitas dan menghambat akselerasi laju pembangunan nasional. Upacara ditutup dengan menyanyikan lagu Mars KORPRI dan pembacakan doa.



## UPACARA BENDERA PERINGATAN HARI IBU KE-90 TAHUN 2018

BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah, pada hari Rabu, tanggal 28 Desember 2018 melaksanakan upacara Bendera Peringatan Hari Ibu ke-90 Tahun 2018 bertempat di halaman kantor BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah. Bertindak sebagai inspektur upacara, Kepala Sekelompok Perwakilan BPK Provinsi Kalimantan Tengah, Ibu Mardiah dan sebagai komandan upacara saudara Marsih.

Semua petugas upacara dilaksanakan oleh pegawai penerima sehingga menjadi berbeda pada upacara umumnya. Dalam upacara tersebut dibacakan naskah Pancasila, Pembukaan Undang-Undang Dasar Negara Republik Indonesia Tahun 1945 dan pembacakan laporan singkat hari Ibu, oleh ketua panitia inspektur upacara yang membacakan Samudra Menteri Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak Republik Indonesia, Imelda Sukakanti Peringatan Hari Ibu (1918) setiap tahunnya adalah menginspirasi seluruh rakyat Indonesia, terutama generasi muda akanardi dan makna Hari Ibu sebagai sebuah momentum kebangkitan bangsa, penggerak, rasa persatuan dan kesatuan serta breks perlawanan kaum perempuan yang tidak dapat dipisahkan dari sejarah perjuangan bangsa Indonesia, yang bermula menjadi motor penggerak dan motor perubahan. Upacara ditutup dengan pembacakan doa.



## PEMBAHASAN TLRHP SEMESTER II TH. 2018

BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah, pada hari Senin-Rabu, 10-11 Desember 2018 menyelenggarakan kegiatan Pembahasan Tindak Lanjut atas Rekomendasi Hasil Pemeriksaan Semester II Tahun 2018 yang rutin dilaksanakan sesuai dengan yang diatur dalam Peraturan BPK Nomor 2 Tahun 2007 tentang Kemampuan Pelaksanaan Tindak Lanjut Rekomendasi Hasil Pemeriksaan. Kegiatan tersebut dilaksanakan di Auditorium BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah dan dihadiri oleh Inspektur Provinsi/Kabupaten/Kota Se-Kalimantan Tengah beserta jajarannya. Acara dibuka oleh Kepala Subauditor Kalimantan Tengah I Bapak Ali Wardhana.

Kegiatan berlangsung selama tiga hari dengan agenda pembahasan tindak lanjut oleh masing-masing entitas (permanen/ubah) dan tim pembahas yang telah dibagi sesuai pengesahan dari Kepala Perwakilan. Tim pembahas menelaah dokumen tindak lanjut yang telah disiapkan oleh entitas untuk menentukan status penyelesaian tindak lanjut tersebut. Terdapat empat status tindak lanjut dari hasil pembahasan tersebut yaitu status 1 (selesai/rekomendasi), status 2 (belum selesai/rekomendasi), status 3 (belum ditindaklanjuti), dan status 4 (tidak dapat ditindaklanjuti dengan alasan yang sah).